

Publié le 21 juin 2019

Un nouveau centre-ville pour la ville de La Possession

Partie intégrante de l'éco-cité du Territoire de l'Ouest, Cœur de ville est une opération d'aménagement ambitieuse qui a pour objectif de doter la commune de La Possession d'un nouveau centre-ville. Le site a fait l'objet d'une visite par les congressistes lors de la 14e Conférence des Epl Outre-mer le 14 juin 2019.



En présence de la maire de La Possession, Vanessa Miranville, de l'aménageur, la Semader, et du promoteur, Immobilière Cœur de Ville, les nombreux congressistes ont pu mesurer la démarche exemplaire et innovante du projet d'aménagement. Le volet écologique est très présent. Véritable « ville jardins », elle se traduit par 10 000 m² de jardins partagés, 35 % d'espaces plantés dans le quartier, le développement des modes de déplacements doux, les 7 km de promenade, la construction bioclimatique des logements.

Projet innovant, éco-cité et *smart city*, le projet privilégie le numérique et l'innovation au service de habitants : gestion de l'énergie, e-conciergerie de quartier, projet d'agriculture urbaine, parkings connectés. Les trois partenaires de l'opération insistent sur l'association des citoyens au projet par la mise en place d'une concertation très poussée. Tous les ingrédients sont réunis pour en faire une opération exemplaire récompensée à plusieurs reprises au niveau national et international.